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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會議事日程表 

日 期 

會次 時   間 會 議 程 序 列 席 單 位 及 人 員 

月 日 星 期 

12 17 二  

0800—0900 代表報到 

本會秘書 

0900—1700 

一、預備會議。 

二、主席報告召開本次

臨時會緣由。 

三、提案審查。 

12 18 三 一 0900—1700 

一、烈嶼鄉 108 年度工

程執行成效暨 109

年度工程執行計畫

專案報告。 

二、基層建設考察。 

一、鄉長。 

二、各課課長。 

三、主計員。 

四、兼政風。 

五、兼人事管理員。 

六、清潔隊隊長。 

七、本會秘書。 

12 19 四 二 0900—1700 

一、審議鄉公所提案。 

二、審議代表提案。 

三、審議人民請願案。 

四、審議臨時動議案。 

五、臨時動議。 

六、閉會。 

一、鄉長。 

二、各課課長。 

三、主計員。 

四、兼政風。 

五、兼人事管理員。 

六、清潔隊隊長。 

七、本會秘書。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆議案審查小組名冊 

綜 合 審 查 組 

職 稱 召集人 委 員 委 員 委 員 委 員 委 員 委 員 

姓 名 方駿洋 吳福全 林長征 洪雅明 林長耕 方水萬 陳秀治 

職 掌 
綜合審查有關民政、財政、建設、行政、社會、

觀光、環保、主計、人事、政風等業務之提案。 

備 考 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會預備會議紀錄 

一、時間：中華民國 108年 12月 17日(星期二)9時至 17時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：盧秘書美紅 

五、主席：方主席駿洋                   紀錄：吳卓憲 

預備會議： 

秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席 

      代表 7位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

主席：各位代表同仁，大家好。本次會議出席代表已達法定人數，依 

      法宣佈開會。本次會議主要是討論第 5 次臨時會之會議議程、 

請鄉公所作「烈嶼鄉 108 年度工程執行成效暨 109 年度工程執 

行計畫專案報告」、審查本會同仁之提案等，現在就進行今天的 

預備會議議程，請秘書會務工作報告。 

秘書報告： 

(一)報告事項： 

1.108年 11月 5日至 21日本會舉行第 12屆第 2次定期大會會議。 

2.108年 12月 3日本會各代表參加本鄉 108年成年禮活動。 

  3.公職人員財產年度定期申報監察院期限於 11月 1日起至 12月 31 

    日止，敬請各代表於期限內完成申報上傳作業。 

 4.內政部公布修正「地方民意代表費用支給及村里長事務補助費補 

   助條例第 5條附表」，地方民意代表健康檢查費原應憑地區以上 

   醫院收據核銷，修正放寬為應檢具實施公務人員一般健康檢查之 

   醫療機構單據核銷，敬請各代表於年度結束前完成健康檢查作業 

   ，俾以辦理補助費用請領事宜。 

  5.每月定期繳交代表之互助金壹佰元，並按月申請代表研究費、為 

    民服務費及健保補助費等。 
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(二)討論事項： 

  1.本會第 12屆第 5次臨時會議程表，提請公決。 

    議決：議事日程表，照原案通過。 

2.本會第 12屆第 5次臨時會基層建設考察行程，提請公決。 

(1)習山湖及附近農塘。 

(2)楊厝社區活動中心新建工程。 

議決：照原案通過，列入議程審查。 

  3.本會 12屆第 5次臨時會代表提案 2則，是否列入議程，提請公 

    決。 

    議決：照原案通過，列入議程審查。 

主席：各位代表同仁，還有沒有其他意見(無)，如無其他意見，今天 

      的預備會議就進行到此結束，散會。 

六、散會。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會第一會次會議紀錄 
(一、烈嶼鄉 108年度工程執行成效暨 109年度工程執行計畫專案報告。 
 二、基層建設考察。) 
 

一、時間：中華民國 108年 12月 18日(星期三)9時至 17時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、林

代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、林課長長固、曾課長南強、吳課長玉華、莊代

理課長羅山、洪課長國棟、洪主計員莉媚、莊兼人事羅山、

吳兼政風鉉超、林隊長建在 

五、主席：方駿洋                      紀錄：吳卓憲 

    秘書：金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會第一會次會議 

          ，本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7位，出席 

          代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

    主席：出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。本次會議主要議程

是請鄉公所作烈嶼鄉 108年度工程執行成效暨 109年度工程

執行計畫專案報告。 

六、主席：現在請建設課課長上臺作專案報告。 

    曾課長南強：烈嶼鄉 108年度工程執行成效暨 109年度工程執行計 

畫專案報告(略)。 

    主席：針對建設課課長專案報告事項，各位代表有沒有其他          

意見？請陳代表秀治發言。 

    陳代表秀治：主席、鄉長各課室主管、各位同仁、金門日報曾記者、

大家午安，請問課長，本席有看你的專案報告第貳部

分第二大項執行中案件第 1 項辦理｢烈嶼鄉 108 年度

農塘濬深改善工程｣，想瞭解這些地點主要在哪裡? 

    曾課長南強：跟代表報告，108 年度農塘濬深改善工程主要辦理烈

濱劃測段 604地號，黃厝上、下池塘濬深改善與東坑

段 340號農塘及公園測段 629地號農塘這幾個區塊。 
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    陳代表秀治：是這幾個地點都要濬深? 

    曾課長南強：對。 

    陳代表秀治：還有第伍項附件-有關烈嶼鄉 108 年度工作執行成效

表，這些有些執行情形是開標、流標又開標、流標，

這幾項情形過去是如何處理? 

    曾課長南強：這幾項情形再繼續開標，處理只能檢討再檢討，看能

不能提高預算，如果沒有就是再招標，因為本地區業

者廠商比較少，不容易找到適合的，所以很容易流標。 

    陳代表秀治：謝謝，本席發言完畢。 

    主席：請吳副主席發言。 

    吳副主席福全：請教課長，楊厝社區新建活動中心現在已經完工 

了嗎? 

    曾課長南強：對。 

    吳副主席福全：現在還存在什麼問題? 

    曾課長南強：現在該社區使用執照部分，於 108年 11月 26日才核

定，目前還在申請正式的水電部分。 

    吳副主席福全：本席側面瞭解是有些缺失，待會下鄉考察的時候再

去看。 

    曾課長南強：先前在楊厝社區新建活動中心辦理一次會勘，有些需

要改善部分，是使用執照拿到之後，才能去做改善。 

    吳副主席福全：這部分請去做瞭解，這是第一部分。 

    曾課長南強：好。 

    吳副主席福全：第二部分，本鄉現在農塘濬深案子也蠻多的，這些

農塘濬深之後，相關農塘部分有沒有救生設備? 

    曾課長南強：有，我們有一個｢烈嶼鄉農塘警示標牌與救生圈缺損改 

善工程｣，是針對農塘救生圈部分，去做新設救生圈。 

    吳副主席福全：這部分請你們做全面檢討。說實在，楊厝跟上庫農

塘那些地方長滿布袋蓮，之前本席也曾建議要濬
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深，但是過去有沒有人在使用救生圈，本席也不清

楚，現在楊厝跟上庫農塘布袋蓮是滿的，裡面又有

水，且看不清楚深度相當危險，若有民眾下去，根

本就沒有人知道，旁邊救生圈也蠻老舊的，這部分

請注意。 

    曾課長南強：好。 

    吳副主席福全：第三部分，專案報告第貳部分第二大項執行中案件

第 7 項，有關｢烈嶼鄉雙口多功能景觀瞭望台新建

工程｣，108年 3月 19日就已經決標了，現在都 12

月了，進度才 32.5%，這部分有沒有檢討的空間? 

曾課長南強：這部分進度是落後的，本所已請廠商提報趕工計畫。 

吳副主席福全：這個案子工程款是多少? 

曾課長南強：868萬。 

  吳副主席福全：這部分落後進度到多少的時候，是不是要有一個程

序? 

曾課長南強:目前暫停議價。 

吳副主席福全：暫停議價是一回事，有沒有必要更換廠商或檢討?

因為 12月 1日才 32.54%，預計在 109年 1月 24日

這時間也非常緊迫，剛好一月份也快過年，這個案

子執行得了嗎？ 

曾課長南強:目前他若依照趕工計畫是執行得了，我們有請監造跟承

商過來並定期開工務會議。 

吳副主席福全：這個案子請主計和政風也要瞭解、管制，當然到了

逾期狀況，怎麼樣來罰都要依照規定，這部分請注

意，第 8 項｢烈嶼鄉西口村辦公處暨西方社區活動

中心新建工程｣，西口村那個地方因變更設計關

係，從 108 年 2 月 26 日就已經決標了，這個案子

到現在都還沒開工? 
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曾課長南強:還沒，目前在申請五大管線，等申請完就可以開工。 

吳副主席福全：那第 10 項有關｢烈嶼鄉農塘警示標牌與救生圈缺損

改善工程｣有關農塘警示部分，希望也檢討哪邊有

遺漏的地方也要進行補足，像陵水湖，目前屬於金

門國家公園管轄，本席感覺陵水湖四周都沒有救生

圈，這部分誰來處理? 

曾課長南強:報告副主席，這部分我們會後會再檢視。 

吳副主席福全：總不能等到事情在烈嶼鄉發生了之後，再來檢討是 

哪個單位缺失也是不合理；再來 108年整個工程案

有新台幣一億多元，那有多少工管費? 

曾課長南強:每個工程金額比例不一樣。 

吳副主席福全：那一般標準模式計算是多少? 

曾課長南強：500萬元以下 3%。 

吳副主席福全：500萬元以下 3%，那 500萬元以上呢? 

曾課長南強:它是有級距的，金額越高越遞減。 

吳副主席福全:金額越高百分比越多? 

曾課長南強：越少。 

曾課長南強：3%是最高。 

吳副主席福全：請你再計算有多少工管費，這些東西關係到專案約 

用人員薪資費用來源部分，工程管理費有部分是用

在這地方。 

曾課長南強：對。 

吳副主席福全：本席希望能妥善利用，盡量不要用到鄉庫的經費，

能爭取預算就盡量去爭取。有關於像說剛剛提到的

這些案子在執行率這麼低的情況下，期望以後這種

工程案要做好工程管制。本席發言完畢。 

主席：請林代表長耕發言。 

林代表長耕：課長跟你請教，108 年農塘濬深經費只爭取到一百五
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十六萬，本席認為烈嶼鄉主要特產是芋頭，芋頭是最

需要水的環境，本席認為今(108)年是乾旱期，應該

利用乾旱期去看那些需要濬深的，應該要跟縣府爭取

經費去施作。本席認為本鄉池塘都乾了，這方面應該

要積極處理，謝謝你。 

曾課長南強：好。 

林代表長耕：今年相關經費還剩一百五十幾萬吧?這經費應該還有吧?

有哪些經費要報的，會後我們下鄉再去看農塘。 

曾課長南強：好，這部分經費我們還會再報。 

主席：長征代表是否有意見? 

林代表長征：沒有。 

主席：雅明代表是否有意見? 

洪代表雅明：沒有。 

方主席駿洋：本席這裡有幾點問題請教課長，本鄉 108年度道路橋

樑工程，其中有編列 1,000萬是配合金門縣 108年度

施政計畫補助本鄉辦理各村落整建美化，現在經費執

行剩多少? 

曾課長南強:目前經費還有一百多萬，這是未寬列部分。 

方主席駿洋：還剩一百多萬，本席為什麼問你這問題，上次我們下

鄉到西口村某一貫道鄉親家裡，鄉親訴求改善花圃，

那時董技士說沒經費，馬上跟我答覆沒經費，事實上

這個項目並沒有執行完啊? 

曾課長南強：跟主席回應，這部分已經有納入烈嶼鄉西口村整建環

境並提報縣府爭取預算中，它是跟西口村一起報上

去，上次有去現場跟該位陳情人說明。 

方主席駿洋：但你沒有跟代表會回覆，我剛有問秘書，她說沒有。 

曾課長南強：這部分比較抱歉。 

方主席駿洋：所以本席再說一下，如果有經費而且比較簡單的要做，
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剛剛陳代表有說本鄉工程一直流標，針對這個細節，

本席要強調，會流標一定是有某方面原因，請建設課

檢討，而且要寫詳細，價格只是其中因素，還有其他

因素，在報告中要寫詳細，有沒有廠商投標?還有零星

修復開口契約也一直流標，有沒有檢討是什麼因素? 

曾課長南強：跟主席報告，有關零星修復開口契約好像從來沒有招 

標出去。 

方主席駿洋：從來沒有? 

曾課長南強：對，因為它都是很零星且緊急事情，道路或石板破損

臨時去更換，不可能隨時待命，但在程序上會做招標

動作。 

方主席駿洋：還有烈嶼鄉殯葬設施服務空間新建工程，這部分招標

出去了嗎? 

曾課長南強：昨天(12 月 17 日)安排資格審查，擇期安排時間召開

評選會議。 

方主席駿洋：在工程方面，本席希望掌握時效，有些延宕太久等相

關問題，請建設課加強改善。還有沒有其他問題要提

出來的？(無)課長請回座。我們接下來進行下鄉考

察。 

七、考察地點： 

    (一)習山湖及附近農塘。 

    (二)楊厝社區活動中心新建工程。 

八、散會。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12 屆第 5 次臨時會第二會次會議紀錄 

                         (一、審議鄉公所提案。二、審議代表提案。三、

審議人民請願案。四、審議臨時動議案。五、

臨時動議。六、閉會。） 

一、時間：中華民國 108年 12月 19日(星期四)9時至 17時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、林

代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、林課長長固、曾課長南強、吳課長玉華、莊代

理課長羅山、洪課長國棟、洪主計員莉媚、莊兼人事羅山、

吳兼政風鉉超、林隊長建在 

五、主席：方駿洋                       紀錄：吳卓憲 

    秘書：金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會第二會次會議，

本次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7位，出席代表

已達法定人數，請主席宣佈開會。 

    主席：出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。請秘書報告上一次            

          的會議紀錄。 

    秘書：有關第一會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表          

表席會議桌上，恭請指正，報告完畢。 

主席：各位同仁，第一會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會有無意           

見？(無)如無意見，即為認可。現在即繼續進行今天議程，          

審議代表提案等等。 

六、審議代表提案： 

主席：接下來的議程是審議代表提案，這次提案有 2則，請本會秘        

書作提案說明。 

    秘書：進行代表提案逐案說明(略)。 

    大會決議：代表提案第 1-2案，照原案通過，送請有關單位辦理彙              

覆。 

七、審議人民請願案： 
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    主席：接下來的議程是審議人民請願案，本次會議無人民請願案。 

八、審議臨時動議案： 

    主席：接下來的議程是審議代表臨時動議案，本次會議無臨時動議

案。 

九、臨時動議： 

    主席：現在進行臨時動議議程，各位代表同仁，有沒有比較急迫性 

的問題，要提出來討論的？請吳副主席發言。 

    吳副主席福全：請教觀光課長，現在水頭碼頭與九宮碼頭停車場，

之後要改為收費停車場，未來是怎樣的做法?對我

們烈嶼地區有何影響?  

莊代理課長羅山：主席、副主席各位代表先生女士好，有關副主席

所講的部分，現在還沒開始實施，目前可以自由

進出，禮拜六、日是不收費的，到了第四天才會

收費，港務處後續還會跟我們再討論，討論結果

會公布。 

吳副主席福全：目前停車場是開放式的?還是只針對烈嶼鄉親? 

莊代理課長羅山：是針對烈嶼鄉親，因為它還需要證。 

吳副主席福全：那需要證?現在變成要有管理人員才有證，那管理 

人員目前還是在吧？ 

莊代理課長羅山：對。 

吳副主席福全：現在是使用電腦辨識? 

莊代理課長羅山：我們有跟港務處說，他們公告 12月 1日開始，我 

                們每天都會經過，之前開會有跟他們講說有些東 

                西還沒做好，有必要急著使用?我們反對收費，但 

他們就是堅持收費，他們另外一個停車場也是有

收費。 

    吳副主席福全：港務處的做法對我們常常進出的人比較有利，因為

不管是往返小三通的民眾，一停車往往是停半個月
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以上的人大有人在，那如何區別烈嶼地區民眾?因

為我們不管是服務在烈嶼地區，或者是烈嶼申請的

通行證，烈嶼居民出入停車場，這些是由管理人員

來識別，問題是下班以後呢? 下班以後，小三通沒

有開，幾乎是沒有人的。 

莊代理課長羅山：到時候會把所有人車號輸入到電腦裡面，然後依

據車號辨識。 

    吳副主席福全：如果是這樣子來管制，我們會受惠，如果是這樣管

制，請你們了解港務處日間跟夜間管制部分措施，

主要是鄉親關心這部分議題，開進去停車場三天之

內不用收費，這部分有討論空間，有些鄉親說可以

放寬，但會造成有些車輛長期停放，導致其他鄉親

無法使用，長期佔用停車格也不是好現象，當然這

都有討論空間，重點是如何管制和管理讓鄉親瞭解 

，並跟鄉親說明。 

    莊代理課長羅山：上次我們有去開會，他們用車牌辨識，就是像我

們現在有申請停車證，他就把車牌輸入並去辨識

進出之車輛，白天的時候，承包廠商也會在那裡。 

    吳副主席福全：好。 

    莊代理課長羅山：謝謝副座。 

主席：秀治代表、長征代表有無意見?沒有。剛好明天(12月 20日)

要辦理村鄰長座談會，想請問民政課長今年要改變形式舉辦 

      嗎? 

林課長長固：是。 

主席：這一次是在大金門舉辦? 

林課長長固：是。 

主席：鄉公所的作法，本席是沒有什麼特別意見，只是有一個考量，

這部分是鄉公所的創意?還是基層的反映? 
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林課長長固：都有。 

主席：因為基層座談會要改到大金門舉辦，有幾個問題需要思考。

這路程舟車勞頓，有沒有保險? 這些你們要思考，人員那麼

多，辦一辦之後，你們要考量如果辦得好，基層反映很好就

繼續辦，若聲音太多，那這部分就有討論空間，本席在此要

跟你們提醒。 

林課長長固：謝謝主席，該注意我們都有注意到，比如說保險，當

然我們這次屬於自強活動，就按照主席意思，我們今

年會詢問基層，看看下面反映如何，做為來年舉辦參

考，或者來年舉辦方式，謝謝。 

主席:本席為什麼會提?是因為吳副主席之前參加 108年績優社區暨

績優社工參訪交流觀摩活動受傷事件，此受傷的地點並未放

入行程安排內而造成的遺憾，所以公部門面對的是眾人，思

維應該更縝密。 

林課長長固：好，謝謝主席與各位代表。 

主席:請吳副主席發言。 

吳副主席福全：請吳玉華課長。 

主席: 吳玉華課長請上報告臺。 

吳副主席福全：剛剛主席提到這件事情，本席就稍微提，本來不想

提，就先看他們事後處理，第一部分，做任何行程、

任何安排，不出事情是很好，但出事情之後，一定

要做檢討。第二部分，既然是社區交流，我們社區

理事長很多是六、七十歲，安排這樣行程適不適當? 

這部分你們要去檢討，這是第二部分。第三部分事

情發生以後，這部分牽涉不是人為，而是管理不當

跟設計不安全，有太多的問題，本席相信你們可以

思考這部分後續他們如何處理，其實說實在，我表

面看起來很好，但有脊椎受傷的人，他們應該很清
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楚，回來後，長者講說你幾歲就要痛幾天，自己要

有心理準備，這是第三部分。第四個部分，你們是

承辦單位，帶人出去，發生問題後，承辦單位做怎

樣的善後處理，這部分問題要思考，不能回來之後， 

好像大家都沒聲音了，大家都擺在那裡沒關係，其

實說實在，到最後，本席會有自己的想法，這部分

說實在，人是你們帶出去的，就是希望能平平安安

帶出去，平平安安帶回來，這一趟裡面，有很多參

訪行程有一些走馬看花、座談，照理講絕對不會有

問題發生，但是這個行程安排裡面，安排這樣的行

程，這個部分你們要去思考，當然年輕人有年輕人

想法，問題是這個團以社區理事長為主，年齡層就

要做出區隔，這部分有些活動裡面，本席希望要多

做拿捏、多做考量。 

吳課長玉華:謝謝吳副主席。 

主席:課長請回座。各位代表同仁是否還有其他意見(無)，如無其他

意見，本次臨時會的議程，就進行到此，謝謝大家﹗散會。 

十、散會。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會決議案 

代表提案 

金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會鄉民代表提案表 

案 號 第 ０ ０ １ 號  

提案人 林長耕 連署人 洪雅明、陳秀治 

案 由 
請鄉公所爭取經費濬深習山湖及附近農塘，淨化湖庫

農塘水質，並疏濬習山湖週邊排水系統。 

說 明 

習山湖及附近農塘泥沙淤積，清潔度及含氧量不足，

易造成水環境生物滅絕，影響自然環境生態；另習山

湖週邊排水系統不良，影響東林聚落地勢排水，若遇

急降雨或颱風侵襲時，危及鄉親生命、財產安全。 

辦 法 
請鄉公所盡速爭取經費施作，俾利灌溉及維護鄉親安

全。 

審 查 

意 見 
列入議程，提請大會討論。 

決 議 經本會第 12屆第 5次臨時會審議通過。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會鄉民代表提案表 

案 號 第 ０ ０ ２ 號  

提案人 林長征 連署人 方水萬、方駿洋 

案 由 請鄉公所規劃雙口聚落整建及整修排水溝系統。 

說 明 

一、爾來雙口聚落民宅增建，經居民反映村內排水溝 

    未能整體性規劃銜接，多數民宅週邊無排水溝， 

  遇雨積水，影響居住生活環境。 

二、另該村內主要石板鋪面聯絡通路兩側旁，亦有多 

  處無水溝，或有排水設施長度及深度不足之情事 

    ，為顧及人車安全，請公所爭取經費予以整建。 

辦 法 請鄉公所盡速規劃整建雙口聚落及整修排水溝系統。 

審 查 

意 見 
列入議程，提請大會討論。 

決 議 經本會第 12屆第 5次臨時會審議通過。 
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會決議案分類統計表 

   提案人 

   （單位） 

 

類別 

鄉公所提案 
鄉民代表 

提  案 
人民請願案 臨時動議 合 計 

民政 0 0 0 0 0 

法規 0 0 0 0 0 

建設 0 2 0 0 2 

交通 0 0 0 0 0 

社會 0 0 0 0 0 

行政 0 0 0 0 0 

主計 0 0 0 0 0 

電信 0 0 0 0 0 

環保 0 0 0 0 0 

觀光 0 0 0 0 0 

地政 0 0 0 0 0 

醫療 0 0 0 0 0 

其他 0 0 0 0 0 

合 計 0 2 0 0 2 

備 考      
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金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 5次臨時會代表出席情形統計表 

項

次 
日期 

午

別 

代 表 姓 名 

備註： 

○示出席 

△示請假 

×示缺席 

/示例假日 

方駿洋 吳福全 林長征 洪雅明 林長耕 方水萬 陳秀治 

1 
12月 

17日 

上

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

下

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

2 
12月 

18日 

上

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

下

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

3 
12月 

19日 

上

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

下

午 
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

出 席 日 

數 統 計 
3日 3日 3日 3日 3日 3日 3日 

 

 

 


